

Aktionstag an der Walluftalschule

Garten wurde auf Vordermann gebracht / Abschluss bei guten Gesprächen

Walluf. (rer) – Trotz verhangenem Himmel und ungewisser Wetterprognose fand in der Walluftalschule der Gartenaktionstag statt – ein Tag voller Tatkraft, Gemeinschaft und guter Laune. Zahlreiche Helferinnen und Helfer kamen zusammen, um den Garten auf Vordermann zu bringen: Beete wurden vom Unkraut befreit, Sträucher zurückgeschnitten, der letzte Rasenschnitt des Jahres stand an und der Barfußpfad wurde winterfest gemacht. „Unser grünes Paradies kann nun langsam in die Winterruhe übergehen und im neuen Gartenjahr wieder in voller Pracht erstrahlen“, so Lehrerin Sonja Blättner.

Nach getaner Arbeit ließ die eingeschworene Gartenmannschaft den Vormittag gemütlich beim gemeinsamen Grillen ausklingen. Das Grillen übernahm das Grillteam aus der Klasse 4b, das jetzt Nachfolger sucht. Der



Zahlreiche Helfer nahmen am Aktionstag teil.



Auch Schüler packten mit an.

(Fotos: Walluftalschule)

Duft von frisch Gegrilltem lag in der Luft, dazu gab es selbstgemachten Kuchen und viele gute Gespräche. Besonders schön war, dass Jung und Alt gemeinsam anpackten und den Tag miteinander genossen. Bereits jetzt schon freut sich das Team auf den nächsten Gartenaktionstag im April kommenden Jahres.

Im Licht der Hoffnung

Geisenheim. (rer) – Am Samstag, 8. November, findet eine Aufführung des „Requiem op. 48“ von Gabriel Fauré statt. Um 19 Uhr musizieren im Rheingauer Dom die Bezirkskantorei Rheingau, Kinderchor C und Jugendchor der ChorSingSchule am Rheingauer Dom und das Rheingauer Dom Orchester (Konzertmeisterin Katharina Sommer) unter der Leitung von Regionalkantor Florian Brachtendorf. Die Solisten des Abends sind Johanna Rosskopf (Sopran) und Johannes Hill